

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Dña. Valentina MARTÍNEZ FERRO y Dña. Marta GONZÁLEZ VÁZQUEZ**, Diputadas por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Tras explosiones del domingo 7 de marzo en Bata, Guinea Ecuatorial, a las Diputadas les gustaría saber:

- ¿Qué información tiene el Gobierno sobre lo ocurrido?
- La Ministra González Laya anunció el 8 de marzo, vía Twitter, el envío de ayuda humanitaria a Guinea Ecuatorial. ¿En qué va a consistir exactamente dicho envío?
- ¿Cuál es el papel que está realizando nuestra embajada allí?
- El Ministerio recomendó a los nacionales españoles que permanecieran en sus domicilios, ¿tiene el Gobierno algún plan de contingencia en caso de un agravamiento de la situación?

Madrid, 09 de marzo de 2021

Vº Bº  
EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:  
LAS DIPUTADAS